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Bezeichnung 

 
Schulpolitische Fragen 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 27.02.2018 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
ich möchte Sie fragen:  
 
1. Wurden in den letzten zwei Jahren Klassen an der Grundschule Ottersleben 
zusammengelegt? Wenn ja, welche Klassen waren warum betroffen? Wie waren die 
Klassenstärken vor und nach der Zusammenlegung?  
 
2. Wurden in den letzten zwei Jahren an anderen Schulen in Trägerschaft der 
Landeshauptstadt Magdeburg Klassen zusammengelegt? Wenn ja, welche Schulen und 
Klassen waren warum betroffen? Wie waren die Klassenstärken vor und nach der 
Zusammenlegung?  
 
3. An welchen Schulen werden Arbeitskräfte der AQB in welchem Umfang und für welche 
Tätigkeiten eingesetzt? 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
Die Verwaltung hat zur Beantwortung der Fragen 1 und 2 eine Umfrage an den kommunalen 
Schulen (ohne FöS und BbS) durchgeführt. Das Ergebnis dieser Umfrage ist in der Tabelle in 
Anlage 1 zusammengefasst. 
 
Zu Frage 3 hat die Verwaltung die AQB um Zuarbeit gebeten. Die AQB teilte mit, dass an 
Magdeburger Schulen zwei Maßnahmen durchgeführt werden: 

1. Unterbreitung zusätzlicher Freizeitangebote an Magdeburger Schule und 
2. Verkehrshelfer / Schülerlotsen.  

Umfang, Tätigkeiten und Einsatzschulen sind in den Anlagen 2 und 3 dargestellt. 
 
 
 
Prof. Dr. Puhle 
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